

詳しくは家族会でお伝えします。
福祉事務所に申し出ることになります。
使用者は対象外となっています。神明福祉園利用者
を考へる場合は、11月下旬に福
祉事務所に申し出ることになります。
詳しくは家族会でお伝えします。



神明障がい福祉施設 施設長
渡邊 正人

渡邊施設長
より皆さまへ

桜の季節から
2か月が過ぎ
ぎ、紫陽花の季
節がやってきま
した。先日は足立区から、バスの地
区割りの話がありました。大規模な
災害時を想定した対策として「住ま
いと施設」をより近場に。また、乗
車時間の短縮を図ること。最後に今
後増加する需要について効果的再配
置をすることでの効率化を考へての
提示となっています。神明福祉園利
用者は対象外となっています。神明福祉園利
用者を考へる場合は、11月下旬に福
祉事務所に申し出ることになります。
詳しくは家族会でお伝えします。



みなさんこんにちは。
いつも「なんだかんだ」をお読み
いただきありがとうございます。
今年度も「なんだかんだ」では神明福
祉園での利用者の様子や行われている
取り組みなどについて皆さんにご紹介し
ています。



福祉の諸制度はまだ変わつ
ています。この4月よりス
タートした内容もありますが、法制
度は『障害者基本法』や『国連での
障害者権利条約』の完全実施のため
には変えていかなくてはならない事
が数多くあります。「気つき」を語
り合い、声として立法機関や行政に
伝えることが大切です。家族会でも
大いに語り合いましょう。

1グループ支援員
森 昭子



竹の塚あかしあの杜か
ら異動してきました、森で～
す。1Gに配属になりました。皆
さんが楽しいと思える活動と安心
して通所できる環境をめざしま
す。よろしくお願ひします。

足立あかしあの杜から
異動してきました、主任の
塩田です。5年ぶりの福祉園で
すが、新たな気持ちで楽しい思
い出を一緒に作っていきたいと
思います。よろしくお願ひい
たします。

看護師
力石 佳子



主任支援員
塩田 博史



竹の塚あかしあの杜
から異動してきました、看護
師の力石です。利用者の皆様の
体調の変化に気がつけるよう、
なるべく関わりをもちたいと思
います。よろしくお願ひいた
します。

紹介

新

職

員

4グループ非常勤支援員
高宮 裕之



今年度4月より入職しま
した、皆様と楽しく過ごせるよ
うに頑張っていきたいと思
います。参考ですが、手先が器
用なので折り紙が得意です！

4グループ非常勤支援員
有我 加奈子



神明2階の福祉作業所
から異動してきました、4
グループ非常勤職員の有我です。
皆さんと、楽しい時間をたくさん
共有していきたいと思います！
よろしくお願ひいたします。

1グループ

今年は園芸活動で、ヘチまとゴーヤを育て始めました。夏にはグリーンカーテンの日かげでリラクゼーションの予定です。毎日の芽が伸びるのを観察しながら、利用者の皆様が交代で水やりを行っています。また、神明の魅力や謎を調査する『神明気にし隊』では、神明障がい福祉施設周辺のマップ制作を始めました。散歩時にカメラを持ち歩き、「新発見したもの」や「びっくりしたもの」を写真に撮っていますこれをマップ上にまとめる活動を1年間かけて行う予定です。その他にも「読み聞かせ」「国内旅行」「足浴リラクゼーション」などさまざまな刺激・体験が得られるような活動を行っていきたいと思っています。



2グループ

2つのグループがいっしょになって1年が経ちました。ワーク、オリンピック、レク、小グループ活動とプログラムが出来上がり、みなさん楽しく過ごされています。今年度はその内容をさらに充実させ、より楽しく活動出来るようにしていきたいと思います。



3グループ

今年度も3グループでは、のれん活動、作業、散歩、回収をメインに活動を行っていくだけではなく、他の班の活動にも参加し、交流を増やしていきたいと考えています。また、食後や帰り前の時間を利用して、装飾作りを行なっていきたいと思います。キャラクター物からモダンな物まで、幅広く手掛け、神明福祉園を彩っていきたいと思います。



4グループ

今年度は利用者10名、職員4名となりました。活動ではウォーキング・作業を中心に、昨年度からの継続でリヤカーを引いて古紙や空き缶などの回収、近隣スーパーへの買い物や調理（歯応えが自慢の「手打ちうどん」！）、その他、フットワーク軽く他班との合同の活動も積極的に行ってています。また、これから暖かくなっている少人数での外出活動、福祉園（玄関や屋上）に色とりどりのお花達を植えて育てたりと、四季を感じる活動も行なっていきたいと思います。



グ ル 一 プ 紹 介

New 活動班

4月からスタートしました活動班です！特別活動（音楽療法・トランボリン療法）を中心に担当の職員が、講師と連携しながら取り組んでいます。利用者の方が楽しみながら、日々の生活がより充実したものとなるよう共に作り上げていきたいと思います。また特別活動以外の日は自主生産品の作業を行っています。希望者が各班から集まり作業工程を分担し、他施設等のイベントに向けて商品を作っています。今のところゆったりとした流れの中で取り組んでいます。頑張ったご褒美として、全体が楽しめる企画（年5回程度）も予定しています。この



1年、楽しく、皆さんと共に作り上げていきたいと思いますので、どうぞ宜しくお願い致します。

皆様、今年度もよろしくお願いします！

